

## Himbauannya Babinsa Manisrenggo Hadiri Pengajian Dan Dzikir Kebangsaan

Budiyanta - [GUNUNGSITOLIALOOA.GO.WEB.ID](http://GUNUNGSITOLIALOOA.GO.WEB.ID)

Aug 19, 2022 - 12:34



*Babinsa Koramil 12/Manisrenggo Sertu Ali dan Serda Kasno ikuti Pengajian dan Dzikir kebangsaan dalam rangka memperingati HUT RI ke 77 di Dk Jetis Desa Tijayan Kec. Manisrenggo*

Klaten - Babinsa Koramil 12/Manisrenggo Sertu Ali dan Serda Kasno ikuti Pengajian dan Dzikir kebangsaan dalam rangka memperingati HUT RI ke 77 di Dk Jetis Desa Tijayan Kec. Manisrenggo. (18/8/2022).

Turut hadir dalam kegiatan, Kepala KUA Kecamatan Manisrenggo M. Syarif, Babinsa Koramil 12/Mro Sertu Ali dan Serda Kasno, Kapolsek Manisrenggo AKP Fajar Damhudi, Kepala Desa Tijayan Joko Lasono, Pengasuh Pondok Pesantren Nurussalam Subeckhan, Ranting NU Kecamatan Manisrenggo Triyono, Ketua RW dan Ketua RT se Desa Tijayan, Linmas Desa Tijayan Surono, Relawan Desa

Tijayan Dwi Rohmadi.

Subeckhan selaku pengasuh pondok pesantren mengatakan bahwa pengajian ini dilakukan untuk mempertebal iman jamaah yang jumlahnya ratusan, Dalam kegiatan pengajian dan Dzikir juga diisi dengan Tausiyah atau ceramah Agama.

“Pengajian ini merupakan untuk meningkatkan kualitas keimanan dan ketaqwaan serta menjalin ukhuwah islamiah antar jama'ah terutama di Kecamatan Manisrenggo sekaligus memperingati HUT RI ke-77 di tahun 2022,” ungkap Subeckhan.

Di tempat yang sama, Babinsa Serda Kasno menyampaikan himbauan kepada seluruh jamaah untuk selalu menjaga kerukunan antar umat beragama dengan meningkatkan keimanan dan ketaqwaan serta mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan dengan menerapkan protokol-protokol kesehatan dan kebersihan lingkungan.

“Ucapkan terimakasih kasih kepada semua pihak yang sudah mendukung guna dapat terlaksananya kegiatan pengajian dalam memperingati HUT RI ke 77 ini,” pungkas Babinsa Serda Kasno

“Harapannya semoga kegiatan ini menjadikan amal kebaikan kita dalam mengabdikan kepada agama dan bangsa yang kita cintai ini,” tutupnya. (Red)